

Mit iPhone und Android-Handy auf m.aekno.de surfen

Die Ärztekammer Nordrhein hat ihr Internetangebot jetzt auch für das iPhone sowie weitere Smartphones mit dem Betriebssystem Android optimiert. Wird die „normale Homepage“ über www.aekno.de über ein Smartphone aufgerufen, wird der Benutzer gefragt, ob die mobile Homepage aufgerufen werden soll, die auch direkt über m.aekno.de angesteuert werden kann. Die Website ist in die fünf Kategorien „News, Weiterbildung, Fortbildung, Berufsordnung und MFA“ unterteilt, die Navigation über den oberen und unteren Bildrand möglich. Bei

Suchanfragen, zum Beispiel nach Weiterbildungsbefugten oder Fortbildungen, können Nutzer ihren aktuellen Standort, der mittels GPS ermittelt wird, angeben und so nach Befugten und Veranstaltungen in ihrer Nähe suchen. Auch im Angebot zu den hausärztlichen Weiterbildungsverbänden kann bequem gestöbert werden. Von vielen mobilen Browsern werden E-Mail-Adressen und auch Telefonnummern erkannt, eine direkte Kontaktaufnahme ist so komfortabel möglich. Daneben bietet die mobile Homepage die Möglichkeit, einen Blick in die



Die mobile Homepage der Ärztekammer Nordrhein: m.aekno.de. Foto: schaffrath digital

Berufsordnung der Ärztekammer Nordrhein zu werfen, ein Link führt auf den Youtube-Channel der Ärztekammer. Auch können sich junge Menschen über den Beruf der Medizinischen Fachangestellten informieren und einen Blick auf die kostenlose Jobbörse der Kammer werfen. bre

Fachtagung zu nosokomialen Infektionen

Status quo und zentrale Herausforderungen bei der Vermeidung und Bekämpfung nosokomialer Infektionen stehen im Fokus einer Fachtagung der Landesinitiative Gesundes Land NRW am 5. Dezember 2012 in Düsseldorf. Die Veranstaltung im Haus der Ärzteschaft in der Tersteegenstraße 9 findet statt von 10 bis 16 Uhr. Auf der Fachtagung wird auch der Gesundheitspreis NRW verliehen, der in diesem Jahr innovative Projekte in der Prävention von nosokomialen Infektionen auszeichnet. Begrüßt werden die Teilnehmer vom Präsidenten der Ärztekammer Nordrhein, Rudolf Henke. Weitere Informationen und eine Anmelde-möglichkeit (bitte bis zum 28. November) finden Sie auf der Website www.lzg.gcrnw.de/service/veranstaltungen. Die Anmeldung ist auch möglich per Fax: 0521 8007-2129. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. ble

Kammerpräsident dankt Uwe Kreuder für langjähriges Engagement

Sein 60. Arztjubiläum feierte in diesen Tagen Dr. Uwe Kreuder aus Aachen, Ltd. Reg.-Med. Dir. a.D. Bei der Urkundenübergabe würdigte Rudolf Henke, Präsident der Ärztekammer Nordrhein, Kreuders Verdienste für die nordrheinische Ärzteschaft und dessen ehrenamtliches Engagement in der Ärztekammer Nordrhein. Der 1927 in Danzig geborene und 1952 approbierte Internist arbeitete ab 1973 bis zu seiner Pensionierung als Chefarzt der Kurklinik Rosen-

quelle. Zwischen 1965 und 2005 war Kreuder Mitglied des Vorstandes der Kreis- und Bezirksstelle der Ärztekammer in Aachen und dort lange Zeit Ausbildungsbeauftragter im Arzthelferinnenwesen. Daneben wirkte Kreuder als Mitglied im Berufsbildungsausschuss und saß dem Prüfungsausschuss der Kammer vor. Als Hauptwahlleiter trug er bei mehreren Kammerwahlen die Verantwortung für einen reibungslosen Ablauf der Wahlen. Foto + Text: bre



Rudolf Henke, Präsident der Ärztekammer Nordrhein (rechts) überreicht Ltd. Reg.-Med.-Dir. a.D. Dr. Uwe Kreuder die Urkunde zum 60-jährigen Arztjubiläum. Auch Dr. Christian Köbne, Vorsitzender der Bezirksstelle (links) sowie Dr. Ivo G. Grebe, Vorsitzender der Kreisstelle Stadtkreis Aachen, dankten Kreuder für dessen langjähriges Engagement für die nordrheinische Ärzteschaft.

Elektronische Arztausweise im Oktober in Düsseldorf und Wiehl erhältlich

Auch im Oktober können interessierte Kammermitglieder den neuen eArztausweis light auf Infoveranstaltungen persönlich beantragen und gleich mitnehmen. Notwendig ist dazu lediglich die Vorlage des Personalausweises oder Reisepasses. Durch den persönlichen Antrag kann das Mitglied alle Funktionen, wie die Online-Abrechnung mit der KV Nordrhein, die ab dem 3. Quartal 2013 Pflicht sein wird, freischalten lassen. Darüber hinaus können Kammermitglieder den Ausweis über

das Portal www.meineaekno.de beantragen. Um alle Funktionen wie die Online-Abrechnung nutzen zu können, ist dann jedoch eine einmalige persönliche Vorstellung im Düsseldorfer Haus der Ärzteschaft erforderlich.

Die nächsten Termine: Mittwoch, 10. Oktober, 14 – 17 Uhr, Haus der Ärzteschaft, Tersteegenstraße 9, 40474 Düsseldorf; Mittwoch, 24. Oktober, 16 – 19 Uhr, Hotel zur Post, Hauptstraße 8-10, 51674 Wiehl. www.meineaekno.de

ble

Anmeldeschlusstermin für Weiterbildungsprüfungen

Die nächsten zentralen Prüfungen zur Anerkennung von Facharzt-kompetenzen, Schwerpunktzeichnungen und Zusatz-Weiterbildungen bei der Ärztekammer Nordrhein finden statt am 21./22. November 2012.

Anmeldeschluss: Mittwoch, der 10. Oktober 2012

Informationen zu den Modalitäten der Weiterbildungsprüfungen 2012 finden Sie im Internet unter www.aekno.de und im Rheinischen Ärzteblatt 9/2011, Seite 28f. ÄkNo

Euskirchener Symposium: Zeitdiagnose Depression

Mit dem Thema „Depression aus Sicht von Medizin und Philosophie“ beschäftigt sich am Mittwoch, 7. November 2012 ein Symposium der Ärztekammer Nordrhein in Euskirchen. Auf dem Euskirchener Symposium treten Medizin und Philosophie in den Personen Professor Dr. Frank Schneider, Direktor der psychiatrischen Universitätsklinik Aachen, und Professor Dieter Thomä, Philosophieprofessor an der Universität St. Gallen in der Schweiz, in Dialog. Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr in der Aula des Gymnasiums Marienschule, Basingstoker Ring 3, 53879 Euskirchen und ist mit 3 Fortbildungspunkten anerkannt. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen: www.aekno.de/veranstaltungen oder Tel.: 0211 4302-2110. ÄkNo/bre